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Às dez horas do dia onze de julho do ano dois mil e dezessete, realizou-se na sala
de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e
Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do
Conselho Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Bernardo Vainer, Coordenador
do Fórum de Ciência e Cultura e tendo a participação dos seguintes conselheiros:
Prof. Herbert Guedes (Vice-Diretor do Campus Xerém), Marcello Cantizano
(Representante do CLA), Prof. Fernando Ribeiro (Decano do CT), Roseli
Frochtengarten (Representante do SiBI/FCC), Isabel Cristina A. de Azevedo
(Diretora da Casa da Ciência), Prof. José Sergio Leite Lopes (Diretor do CBAE),
Fernanda Ribeiro (Representante da Editora da UFRJ), Vera Barradas
(SUPERDIC/FCC), Elizabeth Queiroz (Superintendente Administrativa/FCC), Olívia
Meireles (SUPERAD/FCC), Paulo Caetano (Chefe de Gabinete/FCC), Caio Cesar
(SUPERCOM/FCC), Jeferson Salazar (Universidade da Cidadania/FCC), João Batista
Oliveira de Araújo (Representante da Universidade da Cidadania/FCC). A sessão foi
aberta com o Prof. Carlos Vainer dando as boas vindas ao Prof. Herbert Guedes,
Vice-Diretor do Campus de Xerém, como nova representação no Conselho
Diretor/FCC. Em seguida deu início aos informes: 1-Emendas Parlamentares: O
Prof. Carlos Vainer apresentou aos conselheiros um quadro demonstrativo das
emendas parlamentares 2018, que beneficiam o Fórum de Ciência e Cultura e o
Colégio Brasileiro de Altos Estudos. Disse ainda que no momento está sendo
providenciado o empenho do orçamentário. 2- FestFic: O Prof. Carlos Vainer falou
a respeito da segunda edição do Festival Interuniversitário de Cultura do Rio de
Janeiro – FestFic, que acontecerá de 05 a 12/11/2017. Lembrou se tratar de um
consórcio interuniversitário com todas as instituições públicas federais e estaduais
do Estado do Rio de Janeiro, inclusive a FIOCRUZ e a UESO. 3- Curso Ciência e
Cultura em Sociedade: O Prof. Carlos Vainer falou sobre o sucesso dessa disciplina
voltada para alunos de pós-graduação da UFRJ, ofertada pelo Colégio Brasileiro de
Altos Estudos, o qual encerrou recentemente. Marcello Cantizano aproveitou para
parabenizar a iniciativa. 4- VB 215: O Prof. Carlos Vainer informou que a cerca de
três meses o Fórum de Ciência e Cultura foi convidado a integrar o grupo de
trabalho do Gabinete do Reitor, o qual trata sobre a questão de recolocar em uso o
espaço situado na rua Venceslau Brás, 215 – Botafogo - RJ. 5 – Assuntos Gerais:
Roseli Frochtengarten aproveitou para divulgar a exposição sobre os cincos anos
sem o Prof. Aloisio Teixeira, que acontecerá na Biblioteca Pedro Calmon/FCC,
organizada pelo SiBI, com abertura às 10h do dia 20/07/2017; o Prof. Fernando
Ribeiro/Decano do CT informou sobre a realização da palestra “Discriminalização
das Drogas”, que acontecerá dia 16/08/2017, das 10h às 12h, no Auditório do CT.
Após aprovação da Ordem do dia, O Prof. Carlos Vainer iniciou a apresentação dos
itens. Primeiro ponto de pauta: Aprovação da Ata da sessão de
09/05/2017: O Prof. Carlos Vainer submeteu a Ata à apreciação, tendo sido
aprovada pela maioria dos conselheiros, com apenas uma abstenção do
representante do campus Xerém. Segundo ponto de pauta: Homologação da
aprovação ad referendum – Solicitação de licença para capacitação da
servidora Deborah Rebello Lima / Casa da Ciência, no período de 05 a
10/06/2017 – Bogotá/Colômbia (processo nº 23079.026095/2017-30):
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Aprovado por unanimidade. Terceiro ponto de pauta: Concessão de Título Dr.
Honoris Causa – Ziraldo Alves Pinto: O Prof. Carlos Vainer justificou esta
iniciativa do Fórum de Ciência e Cultura, esclarecendo que o mesmo tema foi
anteriormente encaminhado à Escola de Belas Artes – EBA/CLA para apreciação.
Em seguida apresentou a proposta de resolução para a concessão de Título Dr.
Honoris Causa ao artista Ziraldo Alves Pinto, a qual foi aprovada em dois
momentos, com a finalidade de ser encaminhada ao CONSUNI. O primeiro
momento tratou da aprovação quanto ao mérito, recebendo aprovação da maioria
dos conselheiros, com abstenção do representante do CLA, e o segundo momento
quanto à redação, recebendo aprovação unânime dos conselheiros, com algumas
alterações. Quarto ponto de pauta: Aprovação do Curso de Especialização
“Cidades, Políticas Urbanas, Movimentos Sociais e Direitos Humanos” –
Universidade da Cidadania/FCC: O Prof. Carlos Vainer informou que o curso
trata das questões relativas à cidade, políticas urbanas, lutas urbanas e às
questões dos direitos humanos, bem como será realizado em colaboração com o
Laboratório Estado do Trabalho, Território e Natureza/IPPUR, com uma carga
horária de 360 horas, utilizando recursos das emendas parlamentares e tendo um
público alvo direcionado para militantes, ativistas dos movimentos urbanos,
associações de moradores, estudantes, profissionais da área, entre outros. Em
seguida o assunto entrou em discussão, recebendo aprovação unânime para
encaminhamento ao CEPG, considerando o adendo apresentado pelo Prof.
Fernando Ribeiro/CT. Quinto ponto de pauta: Criação do Núcleo de Rádio e
TV: O Prof. Carlos Vainer informou que tendo em vista a necessidade de um
acompanhamento técnico e específico para implantação da Rádio UFRJ, justificou a
criação do Núcleo de Rádio e TV, como órgão suplementar do Fórum de Ciência e
Cultura. Em seguida o assunto entrou em discussão e a proposta de constituição
para a criação do referido Núcleo recebeu aprovação unânime dos conselheiros,
para fins de encaminhamento ao CONSUNI. O Prof. Carlos Vainer e Marcello
Cantizano/CLA aproveitaram para parabenizar toda a equipe que vem trabalhando
na construção da Rádio UFRJ. Sexto ponto de pauta: Captação de Recursos –
Pessoa Física: Retirado de pauta. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Carlos
Vainer agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão. Eu, Rosilane Galdino
de Moura, Secretária Executiva do Fórum de Ciência e Cultura, para constar, lavrei
a presente ata, que aprovada na sessão de ____/____/____ é assinada por mim e
pelo Coordenador do Fórum de Ciência e Cultura, tendo, em anexo, a lista de
presença assinada pelos conselheiros desta sessão.
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